

4年間の常任委員会活動

(令和元年度～4年度)

令和元年度

教育・警察常任委員会

令和元年度は、副委員長を拝命し、学校教育の充実、社会教育・文化財保護行政の推進、警察の組織・運営などについて審査・調査をしました。



三重県立明野高等学校で農産物の安全や環境保全への取組を認証する規格取得について等の調査を行いました。

三重県運転免許センターで、移動オービスを使用した生活道路・通学路における速度違反の取締りについて調査を行いました。



令和2年度

防災・県立整備企業常任委員会

令和2年度は、総合防災訓練や避難所における感染防止対策など防災・減災対策の取組のほか、河川の堆積土砂撤去の推進、R D F 焼却・発電事業などの課題について審査・調査を行いました。



東海環状自動車道では、令和6年度開通見通しとなっている、北勢IC(仮称)～大安IC間の道路整備状況について調査を行いました。

防災ヘリコプターを活用し、救助活動、救急活動、火災防御活動、災害応急活動等を行う三重県防災航空隊の調査を行いました。



伊勢市の外宮付近において防災面の機能強化と歩行者等の利便性や快適性の向上を図るために実施している無電柱化事業の調査を行いました。



令和3年度

教育・警察常任委員会

令和3年度は委員長を拝命し、不登校児童生徒への支援や令和4年度からの県立高等学校活性化計画案のほか、交通安全対策やインターネットを使ったサイバー犯罪などについて審査・調査を行いました



県立高等学校活性化計画案の、統合については、統合ありきではなく、子どもたちが安心して学ぶことができるよう県教育委員会に要望しました。



昭和45年の建設から51年が経過し老朽化が顕著な尾鷲警察署庁舎について、その現状や今後の改修計画等について調査を行いました。



松阪市立飯高中学校で、平成26年から1人に1台のタブレット端末を導入し、効果的に活用した授業や地域学習など様々な教育活動に活用している取組について調査を行いました。

令和4年度

医療保険子ども福祉病院常任委員会

令和4年度は、医療・介護行政の推進、保健衛生行政の推進、子ども・青少年の育成、社会福祉・社会保障の推進、病院事業の推進について審査・調査を行っています。



鳥羽市で離島診療所をIC連携したオンライン診療の取組について調査を行いました。

予算決算常任委員会

議長を除く全議員で構成し、予算、決算及びこれに関連することを所管しています。本年度は、副委員長を務めさせていただいております。



理事会で県民参加型の行政評価を図っている静岡県議会と、官民連携により課題解決を実施している埼玉県議会を視察研修しました。